



**Die Vorstandschaft des Partnerschaftsvereins
Sinzheim-Pignan e.V. :**

1. Vorsitzende: Marie-Christine Tannay-Ellinghaus
2. Vorsitzender: Bürgermeister Erik Ernst
- Schrifführer: Bernd Koch
- Kassierer: Albert Schmelzle

Beisitzer:
Irina Aberut, Ilse Broß, Janina Hättig,
Klaus Kübel, Michael Twardon

Kontaktadresse
Partnerschaft Sinzheim-Pignan e.V.
Marie-Christine Tannay-Ellinghaus (Vorsitzende)
Liedelshofer Str. 7
76547 Sinzheim
partnerschaft-sinzheim-pignan@mcte7.de

Weitere Informationen und aktuelle Termine finden Sie auf unserer Internetseite www.sinzheim-pignan.de,

auf der Homepage der Gemeinde
<https://www.sinzheim.de/de/gemeinde/partnergemeinde/partnerschaftsverein-sinzheim-pignan/>

oder im Nachrichtenblatt der Gemeinde Sinzheim



**WILLKOMMEN BEI DER
PARTNERSCHAFT
SINZHEIM-PIGNAN**



Der Partnerschaftsverein Sinzheim-Pignan wurde 1982 gegründet, die eigentliche Partnerschaft zwischen den beiden Orten besteht seit 1975. Der Verein hat die Aufgabe, die Kontakte zwischen den Einwohnern von Sinzheim der südfranzösischen Gemeinde Pignan herzustellen, sowie die Beziehungen auf völkerverständigendem, kulturellem und sportlichem Gebiet zu fördern.

Im Wechsel besucht einmal pro Jahr eine Sinzheimer Delegation die Partnergemeinde Pignan bzw. umgekehrt.

Bei diesen 5-tägigen Besuchen werden die Gäste, anders als bei vielen anderen Städtepartnerschaften, bei privaten Gastgebern untergebracht.

Außerhalb der sehr beliebten jährlichen Partnerschaftsbesuchen, treffen wir uns noch zu weiteren geselligen Veranstaltungen.

So sind wir u.a. beim Sinzheimer Weihnachtsmarkt mit dem „Bistro Pignan“ und einem Glühweinstand vertreten.

Die Wanderfreunde treffen sich im Frühjahr und im Herbst zu Ausflügen.

Während dieser Tage findet in der Regel ein Überraschungsprogramm für die Gäste statt, allerdings bleibt auch genug Zeit, um sich auszutauschen.

Derzeit hat der Verein rund 70 Mitglieder. Diese setzen sich aus 43 Familienmitgliedschaften, 26 Einzelpersonen sowie drei Institutionen zusammen.

